Pressemitteilung: 14.September 2011
Thema: Polizeibiker spenden an MEHRSi

Autor: Sven Pankow

Website: www.polizeibiker.de



1. Bundestreffen 2011 - Polizeibiker spenden an MEHRSi

Die Polizeibiker sind eine Anfang des Jahres 2010 gegründete Interessengemeinschaft von Polizeibeamten, die sich über das Forum www.polizeibiker.com austauschen. So besteht die Möglichkeit, auch länderübergreifend Kontakt zu anderen Kollegen zu bekommen, die das Motorradfahren zu ihrem Hobby gemacht haben.

Bisher haben sich mehr als 1000 Polizeibeamte in diesem Forum registriert und es melden sich täglich neue Mitglieder im Forum an.

Im Mai 2010 wurde die Idee eines Bundestreffens in der Mitte Deutschlands geboren. In der Planungsphase dieses Events kam man zu dem Entschluss, über eine Tombola und einem Schätzspiel Spenden für MEHRSi zu sammeln.



Mehr als 100 Mitglieder nahmen an dem 1. Bundestreffen in Bebra teil. Das Event war in jeder Hinsicht ein voller Erfolg und so konnte ein hoher dreistelliger Betrag gesammelt und an MEHRSi überwiesen werden.

2012 ist das 2. Bundestreffen bereits in Planung und jedes Mitglied verabschiedete sich nach dem 1. Bundestreffen mit den Worten: "Bis zum nächsten Jahr!"